

Landesmeisterschaften der Bogenschützen – Zwei Vereine der Region schicken 13 Sportler

Am gleichen Wochenende fanden dieses Jahr die beiden Landesmeisterschaften Bogen Halle statt. Zwei Vereine der Region schickten gemeinsam 13 Sportler.

Die offene Landesmeisterschaft des niedersächsischen Bogensportverbands fand dieses Jahr in Garbsen bei Hannover statt.

Aus unserer Region traten 10 Bogensportler zum Turnier in den verschiedenen Bogen- und Altersklassen an.

Mit 6 Landesmeistertitel, 2. Zweiten, einem dritten und einem vierten Platz, sowie einem zweiten Platz mit der Mannschaft war es ein erfolgreiches Wochenende.

In der Klasse Recurve U 14 wurde Lennart Stührenberg vom SFL Bremerhaven Landesmeister mit 305 Ringe.

Bei den Herren Recurve errang Serge Zolotov vom TV Spaden den 2. Platz, mit 538 Ringe, sowie Axel Hasloop, ebenfalls TV Spaden den 4. Platz mit 479 Ringe

Damen Recurve

Landesmeisterin Sandra Neumann vom SFL Bremerhaven mit 433 Ringe

In der Klasse U12 Compound überzeugte der erst 9 jährige Florian Pepperl vom TV Spaden mit einer hervorragenden Leistung. Er erzielte 462 Ringe und wurde Landesmeister.

Herren Compound

1. Platz und Landesmeister, wurde Roland Pepperl vom TV Spaden mit 571 Ringe vor seinem Vereinskollegen Andre Müller auf dem 2. Platz mit 566 Ringe .

Blankbogen Damen Ü 50

Landesmeisterin wurde Brigitte Wagner, vom SFL Bremerhaven mit 355 Ringe

Blankbogen Herren Ü45

3. Platz Matthias Stührenberg vom SFL Bremerhaven, 263 Ringe

Blankbogen Ü 65

Landesmeister, Peter Weiers, ebenfalls SFL Bremerhaven, 255 Ringe

Die Blankbogenmannschaft vom SFL Bremerhaven mit Stührenberg, Wagner und Weiers belegte den zweiten Platz hinter dem SV Essel

Die Landesmeisterschaften des Nordwestdeutschen Schützenbundes wurden in Bersebrück ausgerichtet. Hier traten die Schützen des TV Spaden alleine an. Wieder dabei waren Andre Müller, Sergey Zolotov und Roland Pepperl. Andre Müller zog mit einer tollen Leistungssteigerung auf 570 Ringen als siebter ins Finale ein. Dort traf er allerdings direkt auf Vereinskollegen Roland Pepperl, den er nach einem zähen Duell mit 4:6 Punkten vorbei lassen musste. Roland Pepperl konnte seine Leistung vom Vortag noch übertreffen und landete in der Qualifikation auf dem zweiten Platz. Diesen konnte er auch im Finale verteidigen und wurde mit der Silbermedaille belohnt. Erster der Compound-Schützenklasse wurde verdient Guido Rudolph vom SV Wiepenkathen mit einer überragenden Leistung: Im Vorkampf blieb er mit 592 von 600 Ringen nur zwei Ringe unter dem Deutschen Rekord. Die beiden Spadener hoffen jetzt auf ein Ticket zur Deutschen Meisterschaft des

DSB, ihre Ringzahlen können knapp zur Qualifikation ausreichen. Peter Kern als dritter der Compound-Mannschaft belegte in der Mastersklasse den 11. Rang, in der Mannschaftswertung gewann der TV Spaden die Bronzemedaille hinter Wiepenkathen und Bassum.

In der Schützenklasse Recurve konnte sich Sergey Zolotov im NWDSB leider nicht durchsetzen. Die Konkurrenz in der mit 35 Startern größten Wettkampfklasse war deutlich stärker, der Erste schoß 30 Ringe mehr. So mußte er leider als 12. Platziertes das Finale als Zuschauer erleben, coachte hier jedoch Vereinskollegin Jutta Pepperl. Diese schaffte in der Damenklasse Recurve mit ihrem Ergebnis in der Qualifikation nicht nur als dritte den Einzug ins Finale, sondern sicherte sich auch bereits die Fahrkarte zur Deutschen Meisterschaft des DSB, die im März in Solingen stattfindet. Es folgte ein spannendes Finale, wo gleich zweimal über 5 unentschiedene Sätze ein Stechen das Ergebnis bringen mußte. Das erste gewann sie deutlich mit einer 10, im kleinen Finale entschied der Zirkel, welche Kontrahentin näher am Zentrum lag. Letztendlich verpasste sie damit um 3 mm die Bronzemedaille. Die Goldmedaille gewann dieses Jahr Ina Mielke vom SV Hagen.

Mit dem Blankbogen war dieses Jahr auch wieder Christian Gütebier am Start. Mit einer runden Leistung von 471 Ringen landete er auf dem 4. Rang in der Klasse Blankbogen Herren.

